

11・9災害の日を目前にして 夕張の無念を思う

CO 家族の会 石原サマ子

11・9公判 許せぬ証言の意図

第四十二回公判の西山信太郎（三十二年から五十年まで本店労務部勤務）証言と、第四十三回から四十四回公判の上野幸男（当时三池本社労働課勤務）証言に対し原告側の反対尋問が、十一月九日の第四十六回公判から行われます。

各公判毎の問題点などは、すでに述べた通りに付属するものと理解し、四十三年の協定によってが解決したものと聞いていた。

『中央協定』を中心述べています。『補償問題はすべて、組合を通じて交渉の場で解決してきた。組合との協定は、労働協約に付属するものと理解し、四十三年の協定の証言意図は何かといふことを大綱的にまとめてみました。具体的な反論は法庭の場で行われます。

まず、西山証言はこれまでの

「中央協定」を中心述べています。『中央協定』を中心述べています。

『三池労組は、会社の弱点をとりあげ、例えは治療を続ければ、いつも無惨な仕打ちを受けねばならないのでしょうか。これが金を貰ってはいません。ふたたび『災害は繰り返される』

として具体的な事例（間違いもある）をあげ、例えば『治療を続けていれば税金が控除される』などやらしく述べています。

『三池労組は、会社の弱点をとりあげ、例えは治療を続ければ、いつも無惨な仕打ちを受けねばならないのでしょうか。これが金を貰ってはいません。ふたたび『災害は繰り返される』

として具体的な事例（間違いもある）をあげ、例えは『治療を続けていれば税金が控除される』などやらしく述べています。

『三池労組は、会社の弱点をとりあげ、例えは治療を続ければ、いつも無惨な仕打ちを受けねばならないのでしょうか。これが金を貰ってはいません。ふたたび『災害は繰り返される』

として具体的な事例（間違いもある）をあげ、例えは『治療を続ければ、いつも無惨な仕打ちを受けねばならないのでしょうか。これが金を貰ってはいません。ふたたび『災害は繰り返される』



注水のあと、縁り込み場附近に設けられた仮祭壇にお参りする子どもたち。

来年四月をめどに再建することまだしても会社の保安サポートで、ガス突出と坑内火災が起きたとき、九十三人の労働者が殺され、遺体のあがらぬまま「ヤマをのこすため」と、遺族を説得して注水してしまった。あのいまわしい災害から一年が過ぎました。

『ガス抜き』を規定通りにやつておれば、このような災害は防げたといわれています。資本家は、いつも人間の命より生産第一の考え方で、ときに炭鉱労働者が虫けらのように殺されることは絶対に許せません。

この一年間は遺族補償と労働者の生活を守るために「ヤマを重建」させました。だから、労働者には良いことはなさないが、闘つてきました。二度と災害を繰り返すな、保安事故が起きています。十月五日、三井三十九人のCO患者を殺し、八百三十九人のCO患者を殺された者たちです。

昭和三十八年十一月九日の三川鉱山に殺された者たちです。

「いつお父さんが帰つても足元が明るいよ」と、玄関の灯を夜通しつけて待つという庄山嬢さんは、今年の三月二日に遺体があがつたものの骨と肉はばらばらで、百グラムもなく両の掌にのるだけしかなかったと聞かれたCO患者です。続発・合併症をCOの後遺症として、一日も早く認めさせ、安心して治療と生活ができるようにしなければなりません。

事故当時、治療方法がわからなかったCO患者です。続発・合併症をCOの後遺症として、一日も早く認めさせ、安心して治療と生活ができるようにしなければなりません。

その例をみないもの」と、自分が心痛む夕張で生れ育ったやま男三十八年にして閉山をかむ

殺されて一周忌にはみんな解雇九十三のみたまごを彷徨う

最初からやまの仲間いかに生き夕張思い 我が心痛む

二池の声・夕張へとどけ 北と南で頑張ろう

遺族会 紀由美江 永

十日十六日は、九十三人の尊命を奪った北炭夕張新鉱大火

雪から一周年でした。この日を待たずに九日に閉山、そして十

月十六日には労働者二千人が全員解雇されたのです。

CO患者がにせ患者ではありません。CO患者がにせ患者であります。CO患者の一齊検診などを行う必要はないのです。

CO患者がにせ患者であります。CO患者がにせ患者であります。CO患者の一齊検診などを行う必要はないのです。

CO患者がにせ患者であります。